

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°1
Lundi 3 novembre 2025

Présents : Adam et Romane (CP), Maxence et Mélissa (CP/CE1), Lise et Yanko (CE1), Laurène et Mika (CE2), Lina et Paul (CM1), Leyna et Sam (CM1/CM2), Elea et Loris (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Félicitations aux délégués élus ! Montrez que vos camarades ont bien fait de vous choisir, d'avoir confiance en vous ! Donnez des idées pour améliorer la vie à l'école et pour faire en sorte que nous polluions moins.

Classe de CP

- Nous souhaiterions plus de ballons sauteurs, les même que ceux du périscolaire car ils semblent plus solides.

Les ballons sauteurs du périscolaire sont trop petits pour les élèves de CM. Nous allons essayer d'en racheter deux grands et deux petits.

Classe de CP/CE1

- Nous aimerais que la fontaine fonctionne.

Nous saurons au printemps si elle a été réparée comme demandé au service technique.

Attention ! Il ne faut rien mettre dans la fontaine !

- Les chasses d'eau côté cantine dysfonctionnent. Il faudrait les faire réparer.

Cela sera signalé à la Mairie.

- Il ne reste plus qu'une paire d'échasses en bois.

Une enquête va être menée...

- Nous aimerais un jeu supplémentaire avec un poteau pour descendre comme les pompiers.

Cela sera peut-être demandé au budget 2026 mais al priorité est le jeu côté maternelle.

- Nous aimerais des protections autour des poteaux des jeux existant.

Non, l'intérêt semble limité pour un coût et une pollution non négligeables.

Classe de CE1

- Nous souhaiterions des ballons de basket supplémentaires.

Après débat, les délégués jugent que quatre suffisent.

- Nous souhaiterions des ballons de foot supplémentaires.

Cela doit être demandé aux enseignants directement.

Classe de CE2

- Il y a trop d'avions en papier laissés par terre ou envoyés dans le potager ou sur le préau après une utilisation très réduite. C'est du gaspillage, de la pollution.

Attention ! Faire des avions en papier seulement avec des feuilles de brouillon ! Les mettre au recyclage après utilisation !

Classe de CM1

- Nous proposons que chaque classe fasse, à tour de rôle, deviner un personnage mystère avec des indices mis sur une grande feuille à la vue de tous ?

Une classe par semaine ? Un indice le lundi, un de plus le mardi, un autre le jeudi et un dernier le vendredi ? Plusieurs enseignants ne sont pas intéressés par ce projet.

*Prochaine réunion le lundi 8 décembre à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...*